

(別紙様式1)

平成25年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	各務原市立緑苑小学校		
実 施 期 間	平成25年10月7日(月)～11月1日(金)		
実 施 概 要	○家族参観:土曜日に保護者や地域の方を対象に参観日を実施した。 ○学校図書館開放:学校図書館を地域へ開放している。 ○敬老会行事への参加:地区の敬老会行事に参加した。 ○独居老人への絵手紙を届ける:地域の社会福祉協議会主催の絵手紙を送る運動に積極的に参加している。		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input checked="" type="checkbox"/> 授業公開 <input type="checkbox"/> 成果発表 <input checked="" type="checkbox"/> 交流活動 <input checked="" type="checkbox"/> 講演会等 <input checked="" type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	200人	計 210人
	地域関係者	10人	
実 施 状 況	○家族参観:10月12日土曜日2時間目授業、3時間目講演会 ・保護者や地域の方に参観日の内容をお知らせし、学校の授業の様子を見てもらうようにしている。実施日は、地域の人も参加できるよう土曜日に実施している。 ○学校図書館開放:学校図書館を地域へ開放している。 ・(市の方針として)開放日については学校便りで知らせている。 ・開放時間は、10:00～12:00 本を借りることもできる。 ○敬老会への参加:地区の敬老会行事に運動会の演技種目(3年生ソーラン節)を披露した。 ○独居老人への絵手紙を届ける:緑苑地区の社会福祉協議会が計画した「地域の独居老人へ絵手紙を送る運動」に、全校児童が積極的に参加した。今までも、独居老人宅には「運動会の招待状」「年賀状」を6年生が送付してきた。本年度は、こうした活動が広がり、全学年で絵手紙に取り組むことができた。手紙は協議会を通して独居老人宅へ届けてもらう予定である。		
成 果 及 び 課 題	○家族参観:講演会や緊急引取訓練を併せて行っているため、多くの方に参観に来て頂いている。 ○学校図書館開放:保護者だけでなく、地域の方も数名利用しているようである。学校図書を効果的に活用することができた。 ○敬老会行事への参加:毎年地区の敬老会行事に参加している。敬老会の方には、子ども達の演技を楽しみにしている方も多いと聞いている。 ○独居老人への絵手紙を届ける:例年送付してきた独居老人の方の数倍におよぶ手紙を作成した。地域にこんなにも多くの独居老人宅のあることを知り、子ども達は福祉の気持ちで接していくことの大切さを学べた。 △独居老人への絵手紙を届ける:独居老人宅の住所を知ることは、学校単独では不可能である。手紙を届けることについては、社会福祉協議会主催の方に依存している。		